



30. Salemer Sommerakademie

Feste und Spiele in der Antike

Herausgegeben von Bernhard Zimmermann

2023, 151 S., brosch., 34,- €

ISBN 978-3-96821-971-4

(Paradeigmata, Bd. 74)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-971-4

Feste und Spiele gehören zu wichtigen, im Unterricht häufig nicht berücksichtigten, kulturellen und gesellschaftlichen Faktoren der griechisch-römischen Antike. Der Band, der die Vorträge der 30. Sommerakademie des Kultusministeriums des Landes Baden-Württemberg enthält, beleuchtet Feste und Spiele der Antike aus philologisch-literaturwissenschaftlicher, althistorischer, epigraphischer und archäologischer Perspektive unter besonderer Berücksichtigung fachdidaktischer Fragestellungen.

Mit Beiträgen von

Thomas Baier | Joachim Fugmann | Achim Lenz | Michael Lobe | Rudolf Wachter | Christine Walde | Bernhard Zimmermann

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



30. Salemer Sommerakademie

Feste und Spiele in der Antike

Edited by Bernhard Zimmermann

2023, 151 pp., pb., € 34.00

ISBN 978-3-96821-971-4

(Paradeigmata, vol. 74)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-971-4

Festivals and games are important cultural and social factors in Greek-Roman antiquity that are often not considered in the classroom. This volume, which contains the lectures held at the 30th Summer Academy of the Ministry of Education of the State of Baden-Württemberg, illuminates the festivals and games in antiquity from philological-literary, ancient historical, epigraphical and archaeological perspectives, with special consideration given to didactic issues.

With contributions by

Thomas Baier | Joachim Fugmann | Achim Lenz | Michael Lobe | Rudolf Wachter | Christine Walde | Bernhard Zimmermann

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/rombach-wissenschaft
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Rombach Wissenschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.rombach-wissenschaft.de/en